

# Next One★

星陽中学校 学校通信

NO. 17

平成29年1月10日



## 安定し 実り多い一年に

校長 西馬 英雄



新年あけましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。  
平成28年度も残すところ3ヶ月となりました。2学期には、多くの保護者や地域の皆様にご来校いただき、体育祭、星躍祭（文化祭）、校内マラソン大会等の学校行事を通して生徒たちの生き生きとした活動をご覧頂きました。お忙しい中、お越し頂きましたこと、心よりお礼申し上げます。生徒たちにとっては、日頃の成果を発揮する良い機会になったことと思います。

今学期は、1年の締めくくりの時期です。さらにその内容を高めていきたいと考えております。

今年は、「<sup>とりどし</sup>酉年」。酉年の中でも「<sup>ひのと</sup>丁酉」という年だそうです。諸説あるようですが、「丁」には壮年の男子の意味があり、草木の形が充実した状態を表しています。酒樽の中で酒が醗酵し、熟す様を表すのが「酉」。これらを合わせると、『充実し、熟した年』ということになりそうです。幸せな1年であることを願います。

3年生は、言うまでもなく、自分の進路決定に向けての大事な時期を迎えます。努力が花開き、実を結ぶように、学校と家庭が連携を一層深め、サポートしなければなりません。健康管理にはこれまで以上に気をつけましょう。

2年生は中学校生活のひとつの節目、「立春式」を迎えます。子どもから大人への区切りの儀式です。これを機会に第49期生徒会を中心に学校の「牽引車」としての自覚を持つとともに、自分の進路についてしっかりと考え始めてほしいと思います。

1年生はすぐそこに学年の最大行事「スキー実習」が迫っています。大自然の中での実習と仲間との集団生活を通して、一人ひとりが自分の役割を果たし「協力し、助け合うことの大切さ」を学んでほしいと思います。そして4月からは「先輩」と呼ばれるようになります。後輩をリードするという意識を高めておきましょう。

私たち教職員も個々の生徒の成長になお一層の力を注いで参りますので、引続きご支援をお願い申し上げます。

### 【豆知識】

「干支」（えと）とは「甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸」の十干（じっかん）と「子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥」の十二支を組み合わせたものであり、同じ干支は60年に一度めぐってくることになる。60歳を「還暦」と称するのは、生まれた干支が再びめぐってくるから。

※ 学校ホームページをご覧ください。 <http://www.miki.ed.jp/jh/seiyo/index.cfm>

## 第 48 期生徒会離任あいさつ



2学期の終業式に先立ち、第48期生徒会執行部の活動報告会を実施しました。

その後、第49期生徒会三役の認証式と各専門部長の任命式を行い、生徒会活動のバトンタッチが完了しました。

## 第 49 期生徒会認証式・任命式



藤井生徒会長



八木副会長



井上書記



小山学習図書部長



奥田広報部長



大塚ボランティア部長



服部保健部長

## 第 49 期生徒会着任あいさつ

